

Autoridades UASD reconocen al doctor Jesús Feris Iglesias por su labor investigativa

Escrito por Rafael Paez

Jueves 20 de Febrero de 2020 11:29 - Última actualización Jueves 20 de Febrero de 2020 11:55

Los “Premios a la Investigación UASD-2020”, organizados por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), fuer
on el escenario en el que el doctor Jesús Feris Iglesias, docente
de la Facultad de la Salud (FCS), recibió un homenaje por su ardua labor investigativa, por
parte de las máximas autoridades universitarias, habiendo sido también reconocido con
anterioridad por el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT).



El doctor Feris Iglesias posa para la historia junto a autoridades FCS.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, acompañó al docente durante el acto de reconocimiento. También estuvieron presentes Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública, Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia, entre otros docentes de la FCS.

El doctor Feris Iglesias fue galardonado por el MESCyT con la categoría *Emérito Investigador Científico de la Nación*, lo cual se constituye en un orgullo para la Facultad de Ciencias de la Salud y del país.

Perfil

Según se resalta en una publicación hecha por el periódico Acento.com, El prestigioso pediatra y distinguido ciudadano nació en San Pedro de Macorís, en el 1946. Realizó sus estudios universitarios en la Universidad Autónoma de Santo Domingo, de donde egresó en el 1972.

Autoridades UASD reconocen al doctor Jesús Feris Iglesias por su labor investigativa

Escrito por Rafael Paez

Jueves 20 de Febrero de 2020 11:29 - Última actualización Jueves 20 de Febrero de 2020 11:55



Aplicación original de la UASD. El doctor Jesús Feris Iglesias, Director del Centro de Estudios de la UASD, es reconocido por su labor investigativa.